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Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Le 20 septembre 2023

Monsieur le commissaire enquêteur,

Par la présente, je vous exprime mon profond désaccord au projet d’achèvement de la 
voie de la Soule.

Je suis native d’Espes-Undurein.  J’y reviens très régulièrement avec mes enfants.

Fille d’agriculteurs, lorsque j’étais enfant, j’ai vu mes parents travaillaient comme 
des acharnés pour faire évoluer leur exploitation.
Nous avons, des journées entières, ramasser des cailloux (à la main) pour que les 
champs soient exploitables et deviennent ainsi, de magnifiques terres fertiles 
aujourd’hui… effectivement, on ne le sais pas forcément, mais une parcelle avant de 
pouvoir être cultivée, demande en amont beaucoup de préparation. 
Par ce projet, certaines de ces terres (probablement les meilleures) se verraient être 
morcelées. Quel gâchis !

Je ne comprends pas comment en 2023, à l’heure du co voiturage, du retour des 
transports en commun, de la zéro artificialisation nette des sols, des PLU qui 
préservent les espaces verts,…, que l’on puisse, dans nos villages pittoresques de 
Soule, envisager de nouvelles infrastructures routières plutôt que préserver notre 
campagne.
Est-ce du bon sens ?
sécurisons la route existante !

Vous remerciant de votre attention.
Veuillez agréer, monsieur le commissaire enquêteur, mes salutations distinguées.

Armelle Sarre
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